

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK

INFORMASI KEPADA INVESTOR
No. TEL.157/LP 000/COP-I5000000/2019

**Informasi Tambahan atas Keterbukaan Informasi Penjualan Saham
PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk pada PT Jalin Pembayaran Nusantara
kepada PT Danareksa (Persero)**

Dalam rangka memenuhi Peraturan Bapepam-LK Nomor IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu, berikut kami sampaikan tambahan informasi tentang Pendekatan dan Metode Penilaian yang digunakan dalam Laporan Kantor Jasa Penilai Publik Ruky, Safrudin dan Rekan sebagai berikut:

1. Analisis rencana transaksi berupa identifikasi pihak-pihak yang terlibat dalam Rencana Transaksi, analisis termin dan persyaratan dari perjanjian atas Rencana Transaksi, analisis manfaat dan risiko Rencana Transaksi.
2. Analisis Kualitatif berupa analisis terhadap alasan dan latar belakang Rencana Transaksi, riwayat singkat perseroan dan kegiatan usaha, analisis industri, analisis operasional dan prospek usaha Perseroan dan kerugian Rencana Transaksi.
3. Analisis Kuantitatif berupa analisis kinerja historis, analisis proyeksi keuangan, analisis proforma laporan keuangan, analisis inkremental dan analisis sensitivitas.
4. Analisis Kewajaran berupa analisis kewajaran Harga Rencana Transaksi.

Informasi tersebut, melengkapi Keterbukaan Informasi Transaksi Afiliasi sebagaimana telah kami umumkan pada tanggal 21 Juni 2019, mengenai Keterbukaan Informasi Penjualan Saham PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk pada PT Jalin Pembayaran Nusantara kepada PT Danareksa (Persero).



DEWI
POH VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:
Investor Relations, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TKLM dan TLK.

Tentang PT Jalin Pembayaran Nusantara

PT Jalin Pembayaran Nusantara ("Jalin"), merupakan salah satu anak perusahaan Perseroan yang bergerak di bidang Jasa pembayaran berupa kegiatan prinsipal, kegiatan *switching*, kliring, dan *settlement*

